



1° Prix pour les collégiens de Joachim-du-Bellay, La Nouvelle République

publié le 10/04/2017

Descriptif :

Des collégiens de Joachim-du-Bellay ont participé au prix littéraire Mangawa. Ils ont lu, ils ont filmé, ils ont gagné.

Le Prix national Mangawa existe depuis 2005. Il est consacré à la littérature manga pour faire découvrir une sélection plus adaptée au jeune public avec des scénarios dont le graphisme et les dialogues sont exigeants. Le Prix, ouvert aux collèges et aux lycées, se décline en plusieurs catégories : prix littéraire, concours de dessins et concours vidéo. Il a donné naissance à d'autres prix : le prix Bulles de cristal, le prix Chimère, le prix Réal.

" C'était super génial "

L'objectif étant d'amener les élèves amateurs de mangas mais aussi les autres à fréquenter le centre de documentation et d'information (CDI) des structures scolaires. « J'avais déjà fait participer des élèves au prix Mangawa ainsi qu'au concours de dessins », explique Gaëlle Chiron, documentaliste au collège Joachim-du-Bellay. Cette fois dans le cadre d'un projet collectif, une classe de 3e de 25 élèves a participé, encadrée par la professeure de français, Lucile Dubocage. Ces derniers ont été amenés à lire la sélection de 15 mangas proposée par la librairie « l'Ange bleu » afin de voter pour trois d'entre eux mais surtout ils ont participé au concours vidéo. « Une grande première, on avait envie d'aborder les choses sous un autre angle et de mettre en valeur les élèves », poursuit la documentaliste.

Grâce à une tablette, les collégiens ont réalisé une vidéo de 3 minutes intitulée « Bref, j'ai participé au prix Mangawa », remplie de séquences brèves et humoristiques qu'ils ont commencées par coucher sur le papier avant d'entamer le tournage. Les scènes, ils les ont filmées pendant le cours de français puis pendant leur temps libre. Au final, sur une trentaine de vidéos, ils ont décroché le premier prix du concours 11-14 ans. Un prix décerné à Paris où, pour des questions de financement, un seul élève a pu se déplacer et recevoir officiellement un énorme sac de photos et d'affiches collector ainsi qu'un bon d'achat de 50 € qui servira à faire une commande de mangas pour le CDI. « Une belle reconnaissance pour toute la classe », souligne Gaëlle Chiron mais surtout un grand souvenir pour les élèves : « C'était super génial. »

Voir la vidéo sur prixmangawa.com/

Correspondante. Marie-Pierre Pineau

<http://www.lanouvellerepublique.fr/...>

Portfolio

